Poesías de un no poeta

Sir fazz Guzmán



Presentado por



Dedicatoria

A todos lo no poetas que escriben su corazón.

Agradecimiento

A quien me anima a escribir y creen en mi L.S.C



Sobre el autor

Nacido el 19 de mayo de 1980 en Rosario,

Argentina.

Músico trompetista, docente de primaria y jardín.



índice

La ilusión

Acalf

Inocencia Viral

La mirada del amor

Cenizas

Libérate

¿Bailamos un vals?

Vivir viviendo



La ilusión

La ilusión

Es como una semilla
Sembrada en tu corazón.
Quizás nace y da frutos,
O tal vez simplemente
muera ella sin ver la luz.
Pero en ese proceso
La fe y la esperanza
Te hacen sentir así,
Inmensamente bien
Fazz



Acalf

Juntos fuimos una vuelta al sol. Ilimitados, desenfrenados Y sin comas

Juntos fuimos pasión Fuego deseo Lujuria y un poco de amor

Juntos fuimos inconscientes, concientes animeles en celo Fuimos agua y fuimos vapor

Y cuando no fuimos, fuí.

Yo

Civilización

Y fuí

Fin



Inocencia Viral

Ojalá puedieramos por un momento, recuperar esa inocencia y simpleza de los niños.

Ojalá la buscáramos todos los adultos, para que al encontrarlas, ese momento tarde más en acabarse.

Veo al niño pelear con su amiguito, veo a los niños volver al juego, sin rencores, diez o tal vez cinco minutos más tarde.

Veo al adulto pelear con su hermano, veo los hermanos, cinco o tal vez, diez años después, peleados. Llenos de vanidoso orgullo, de amargo dolor y sin memoria del amor y la feliz complicidad que los unía de niños.

El infante deja el juguete para divertirse con la caja que envolvía al mismo, su rostro está lleno de felicidad, la pureza de su imaginación e inocencia lo hace sonreír (segun los cientificos, sonrie una cuatrocientas veces al día). Su padre sonríe por costumbre cada vez que saluda (¿serán cinco o seis veces por día?). Nunca está conforme con lo que tiene a pesar de ganarlo luego de trabajar duramente.

Ojalá el inefable espíritu amoroso de los niños un día sea viral y todos enfermemos de inocencia. Y si eso ocurre... Mis queridos y respetables cientínficos adultos, les ruego, no busquen cual amarga vacuna pueda curarnos.

Fazz



La mirada del amor

Y cuando menos esperabas
Cuando ya no creías, ni soñabas,
y las sombras eran espesa oscuridad
Una luz cae sobre vos y te llena de paz.
Una mirada cautivadora
Querés que ese momento no acabe
Es un bálsamo
El mismísimo amor miradote directo a los ojos
Una mirada divina
Y ya no hacen falta palabras
Ya no habla la duda, ni el miedo,
La tristeza huyo
Y no hay final porque
aún sigo felizmente cautivo
por la mirada del amor



Cenizas

Te miré y te quise, nos tuvimos

Te admiré, te amé y te amo
Aunque quizás de una manera distinta
Y soñé con nuestro futuro
En cada abrazo, en cada mirada
Superamos miedos que nos rodeaban
Pero no pudimos con los internos
Le ganamos a la realidad
Pero perdimos con los fantasmas
De todas maneras sigo soñando
Sabiendo que no habrá nosotros
Sigo soñando, y quedo esperando
Y me voy sin irme
y vuelvo de allá, donde nunca estuve
Y estoy acá, aferrado a tu mirada
Soñando
Despertando

Viviendo y muriendo

Decepcionado de ilusiones

E ilusiondo con fantasías

Vuelvo a vivir

Lentamente
Envuelto de tu amor
Todo ese amor que tenés
Inmenso, no te animás a liberar
Cielo mío, maravilla celestial
Inalcanzable
Admirable



Libérate

Te dije:

Me mirás como te miro, me abrazás como te abrazo y me hablás como yo te hablo

Y cada una de esas cosas las hago con todo mi amor

Y siento tu amor

Me envolvés con ese amor que tenés dentro, ese que se siente en la mirada

Mas no podemos amarnos como quisiéramos, o al menos como yo quisiera.

Y esto no quiere decir sexo,

Esto quiere decir

amar con libertad.

Poder abrazarte en una esquina y darte un simple beso.

Simple y lleno de amor.



¿Bailamos un vals?

Usamos una expresión como...

"La vida me empezó a sonreir"

¿Será? ¿O algo en nosotros hizo click,

y empezamos nosotros a sonreirle a ella?

Ahora escuchamos canciones de amores felices y perdices comiendo lombrices

Olvidamos los desamores, las nostalgias y los corazones rotos.

Empezamos a sonreirle a la vida

Y le regalamos nuestro mejor arte.

El arte de sonreír, y de dar un abrazo en el momento justo.

El arte de vivir encontrando la felicidad

Y ella nos guiña un ojo y nos dice:

Todo depende de tu ánimo y voluntad

De mantener el hacha afilada

De mirar al este y no el oeste.

Usemos una expresión como...

¡Vida, hoy empiezo a sonreirte!

Y vestite vida mía,

vestite de gala,

de flores de primavera y de amor porque hoy bailarás un vals conmigo.



Vivir viviendo

Afortunadamente nunca sabremos el futuro.

Pero antes de armarnos de una coraza negativa anti-ilusión por miedo a las derrotas.

Cubrámonos de livianas plumas de sueños.

Un traje liviano que nos ayude a volar por sobre la envidia y los envidiosos, sobre los torturadores de sueños y también sobre aquellos que dicen:

"Tarde o temprano todo termina"

Claro, todo terminara un día, y hasta los sueños terminaran, lo sé.

Pero elijo ser un ingenuo soñador.

Quizás mis sueños mueran después que yo.

Quizás lleguen los fracasos, pero no tendré miedo a vivir.

Y pensaré, nada opacó mis ilusiones ni mis sueños.

Ni los logrados, ni los que esperé hasta el último segundo.

Viví y viviré una vida que empuja, anima y sueña.

Viví, y mi vida vivió, soñé y mi vida soñó, sueño y mi vida se llena de vida, amo y mi vida sueña.